
第２４回全国青年対策交流集会 感想文 

 

今回、青対に参加するのは去年に引き続き２回目でした。 

今年は関西がホストで IR をテーマに数年前から取り組み、完成させるまでこんなにも大

変だと実感しました。 

インフラ問題、治安問題等、探せば様々な懸念材料が出てきて実際に現状を見てもらい発

信することによって全国の皆に知ってもらう、興味をもってもらう事が出来たので良かっ

たのかなと思います。 

 私は、マイクロバスの運転担当だったのですが、青年部メンバーを安全に目的地に運ぶ事

が出来て良かったです。 

 司会、発表、運転手、撮影班、弁当手配、オモシロ担当、それぞれが協力し合い、関西ら

しさが全面に出た青対になりました。自分１人では何も出来なかったので関西メンバーに

は感謝したいと思います。 

 遠くから来て頂いた中央執行委員、青年部メンバーありがとうございました。 

関西地方 神戸支部 山陽バス分会 

青年部副部長 向井 優樹 

 

 


